

Nace en España primer bebé con microcefalia asociada al zika



Madrid, 25 jul (RHC) Un bebé con microcefalia y otras malformaciones nació, en Barcelona, de una mujer que contrajo el virus del Zika, en el primer caso de estas características registrado en España y Europa, confirmaron autoridades sanitarias.

Médicos del hospital Vall d'Hebron de la ciudad condal recordaron que la madre del bebé no quiso abortar, pese a que en mayo pasado le detectaron anomalías cerebrales importantes en el feto, cuando tenía 20 semanas de gestación.

El niño, que nació por cesárea al término del embarazo, "está estable y no precisó ninguna reanimación específica", indicó el jefe del servicio de neonatología de la citada clínica catalana, Félix Castillo.

Los facultativos corroboraron que el recién nacido presenta "un perímetro craneal bajo", lo que ratifica, tal y como avanzaban los estudios obstétricos durante la gestación, que sufre microcefalia.

La madre se infectó de zika y dengue durante un viaje a América Latina.

El secretario de Salud Pública de Cataluña, Joan Guix, reveló que hasta la fecha 21 gestantes sufrieron la enfermedad en esa comunidad autónoma del noreste del país europeo, de las cuales cinco ya dieron a luz a sus bebés sanos.

En su habitual reporte semanal sobre la incidencia de este brote epidémico, el Ministerio de Sanidad de España elevó hoy a 190 los casos diagnosticados en esta nación ibérica con el virus del Zika, entre ellos 26 féminas embarazadas.

Se trata de ocho pacientes más que hace siete días y todos, excepto uno, corresponden a personas que viajaron a países afectados por la enfermedad, agregó el departamento de salud.

A principios de mes, se notificó el primer caso de transmisión sexual del virus en este país, el de una mujer contagiada por su pareja que viajó recientemente a Latinoamérica.

<https://www.radiohc.cu/noticias/salud/100978-nace-en-espana-primer-bebe-con-microcefalia-asociada-al-zika>



Radio Habana Cuba